



MAR

14 / 05

13:30

INSCRIPTION

MARDI 14 MAI 2024 À 13H30

BRUXELLES – ÉCURIES ROYALES

Séminaire

L'allergie : quels défis ? Des enfants aux adultes, des mécanismes aux traitements

GEORGES CASIMIR – FLORENCE SCHLEICH – OLIVIER MICHEL

L'allergie est aujourd'hui le quatrième problème de santé publique mondiale dans les pays industrialisés et se montre fort en envahissante, de l'eczéma du nourrisson à l'asthme de l'enfant ou à la rhinite de l'adulte. Le réchauffement climatique vient désormais compliquer le processus, faisant apparaître dans les pays du Nord des allergies prévalantes dans le Sud. L'allergie est une pathologie chronique mais elle peut parfois brutalement tuer comme, par exemple, en cas d'anaphylaxie alimentaire, lorsqu'un patient décède après avoir consommé une cacahouète ou lors d'une piqûre d'abeille ou de guêpe.

Les progrès scientifiques permettent désormais de comprendre davantage les mécanismes fins qui président sur le plan immunologique au tableau clinique observé et dès lors laissent présager des traitements de plus en plus sophistiqués et efficaces.

Programme

13:30

L'allergie : quels défis ? Des enfants aux adultes, des mécanismes aux traitements

17:30

INTERVENANTS

Georges Casimir

Olivier Michel

Florence Schleich

Responsables

RESPONSABLE ACADÉMIQUE

Georges Casimir

COORDINATEUR

Georges Casimir

CONFÉRENCIERS

Georges Casimir

Florence Schleich

Olivier Michel

Matières

MATIÈRE

Sciences biologiques et médicales

COURS-CONFÉRENCE

Séminaire

L'allergie : quels défis ? Des enfants aux adultes, des mécanismes aux traitements